

かほく あい こども園だより



平成29年5月30日第3号
社会福祉法人敬愛信の会
かほく あい こども園
発行責任者 園長 八矢 好幸

土にふれる

園長 八矢 好幸

子どもたちにも作物の成長と収穫の喜びを味わいさせたくて、毎年様々な野菜の苗や種を植える機会を与えてています。

今年も5月1日に、年長組が畑の先生である業務員の半澤さんとともに畑に出て、ジャガイモ植えを行いました。半澤さんが、「おじさんが手に持っているもの何？」と聞くと、一斉に「カマ（鎌）」と答えました。「これは畑を耕す道具だよ。鎌ではないんだな。知っている人いないかな？」と質問するとようやく、一人が「クワ（鍬）」と答えました。

その後、ジャガイモの種イモを一人7個ずつ植えました。ジャガイモを育てるのに、ジャガイモそのものを土に植えることを初めて知った子も多くいました。今年は、切り口を下に向けたのと切り口を上に向けた2つの方法で植えてみました。どちらがよく育つか楽しみです。「種イモを置いた上に土をかけましょう。」というと、子どもたちはなんと、親指と人差し指で土をつまんで土をかけていました。中にはアメ玉位の土ころを芋の上にたくさん積んでいる子もいました。「両手でブルドーザーのようにしてかけるんだよ。」と教えてようやく手のひら全体を使って土をかぶせることができました。

初めてのことはできなかったり知らないでもしかたありません。土で手や服が汚れるのもしょうがないことです。何事も体験を通して少しずつ覚えていくものなのです。何も知らずに成長していくことが怖いのではないかでしょうか。

「もう一度聞くよ。畑を耕すこの道具は何？」

一斉に「カマ～～～」

「あちや～！」でも、子どもたちはしっかりかがやいていました。

これからもサツマイモの苗や秘伝豆の植え付けを行ったりしながら、土に触れる機会を増やしていきたいと思います。



個人情報のため
削除しています



避難訓練 今年度初めて

非常ベルを鳴らしました！



年長・年中・年少児は防災ずきんを被って避難の練習をしています。ベルを鳴らしての訓練は初めてだったので、少しひっくりしていましたが、先生のお話を聞いて、静かに避難することができました。

お家でも火事の時はどうしたらいいか、話し合ってみてはいかがでしょうか。

園庭で遊ぶ時のお約束！

- お迎え後に園庭で遊ぶ時は、お子さんから目を離さず一緒に遊びましょう。
- 築山(滑り台のある山)は芝生が根付くまで遊べません。もうしばらくお待ちください。
- 花壇や畑に植えてある植物はみんなで育てています。踏んだり、抜いたりしないようにしましょう。

1歳児のお家の方へ

ボックスティッシュの補充をお願いします。1歳児は持ってきていただいたティッシュを1歳児みんなで使いますので、ご協力よろしくお願いします。(様子を見て、年に数回お願ひすることになります)

楽しかったね 親子遠足！

～宮城県みちのく湖畔公園～



元気に出発！

大人気の噴水広場！
気持ちいい～



行事予定

年間行事予定は変更になることがあります。必ずお便りの行事予定でご確認ください。

6月

1日（木）	農協青年部との交流(年長児) 豆・サツマイモ植え
2日（金）	誕生会・端午の節句 保護者役員会 19:30～
5日（月）	尿検査 配布
6日（火）	尿検査 回収
12日（月）	身体測定（1・2歳児）
13日（火）	身体測定（3歳児） 園外活動日（年中児）
14日（水）	身体測定（4・5歳児）
15日（木）	保育参観日 9:30～ 親子給食(年長児のみ) 手作りべんとうの日(年長児以外)
16日（金）	避難訓練
20日（火）	園外活動日(年少児)
22日（木）	歯科検診
28日（水）	かもしかクラブ（園児のみ・年少）
29日（木）	眼科検診(3歳児以上)
30日（金）	プール開き・布団持ち帰り



着替え袋を持ち帰ったら・・・

中身を確認していただき、翌日に持たせてください。汗をかく季節なので、多めに入れてくださると助かります。半そでのTシャツ、半ズボンの他に、涼しい日用に薄手の長袖シャツなども入れてください。また、汚れた物を入れるビニール袋を多目に入れてください。
着替えて持ち帰ったら必ず翌日に補充していただくようにお願いします。

お昼寝時の掛け布団に大判のバスタオルか子ども用のタオルケットを追加してください。しばらくは気温みて、毛布と並行して使用します。

ズックをはいて登園します

サンダルやクロックスでは散歩に出かけられません。暑くても靴下をはいて、ズックで登園しましょう！

プール用具について・・・

水着を着用するのは3・4・5歳児です。1・2歳児はパンツで水遊びをします。また女児はワンピース型のもの、男児はウエストがゴムのものをお願いしています。特に女児は自分で着ができる単純な作りの水着をお願いします。近くになりましたら、詳しいお便りをお出しします。

年長児は水筒を持ってきます（6月1日から持たせて下さい）

気温が高くなり、水分のこまめな補給が必要な季節となりました。1歳児から4歳児は園で準備するお茶や水を飲ますが、活動が活発になる年長児は、自分で気づいた時に飲めるように、水筒を持参してください。氷を入れ冷たくした麦茶や水を入れて頂けると助かります。飲んでしまい、足りなくなったら園で補充します。

実習生がきます6月19日から東北文教大学の学生が当園にて実習を行います。お兄さん、お姉さん先生と遊ぶのを楽しみにしている子ども達です。



バスの中も
楽しかったよ！